
Pourquoi les nombres d’onde ne sont-ils pas indiqués sur 
le spectre de référence ?

Réponse :

La Pharmacopée Européenne a pour politique de ne pas indiquer les nombres d’onde des bandes sur le spectre infrarouge. Trois bandes d’étalonnage du 
film polystyrène peuvent être présentes sur certains spectres pour faciliter l’identification des bandes de la substance.

Vous êtes ici :

 /  /  / EDQM FAQs FAQ de l’EDQM en français PRODUITS ET SERVICES (publications, étalons de référence, CombiStats) Etalons de référence 
 /  / Pourquoi les nombres d’onde ne sont-ils pas indiqués sur le de l'EDQM Établissement des substances chimiques de référence (SCR)

spectre de référence ?

https://faq.edqm.eu/display/FAQS/EDQM+FAQs
https://faq.edqm.eu/pages/viewpage.action?pageId=1378329
https://faq.edqm.eu/pages/viewpage.action?pageId=1378505
https://faq.edqm.eu/pages/viewpage.action?pageId=1378525
https://faq.edqm.eu/pages/viewpage.action?pageId=1378525
https://faq.edqm.eu/pages/viewpage.action?pageId=1378563

	Pourquoi les nombres d’onde ne sont-ils pas indiqués sur le spectre de référence ?

